

Noticias informativas sobre migración del 11 al 15 de marzo

Última modificación 15.03.2013

EU: avanza reforma migratoria (El Universal 12/03/13)J. Jaime Hernández Corresponsal | El UniversalWASHINGTON .— En medio de un sigiloso proceso de negociaciones que culminará en abril próximo, las piezas del rompecabezas migratorio comenzaron a encajar para incluir la vía a la ciudadanía y la seguridad fronteriza como algunos de sus principales componentes. Fuentes familiarizadas con las negociaciones que encabeza un bloque de 8 senadores demócratas y republicanos confirmaron que las condiciones para que millones de indocumentados puedan regularizar su situación incluyen el pago de una multa, el pago de impuestos, superar el control de antecedentes penales, el aprendizaje del inglés y una espera de hasta 10 años para poder conseguir la residencia permanente en EU. AI: crisis de migrantes en México seguirá en aumento (El Universal 12/03/13)Liliana Alcántara | El UniversalEl gobierno del presidente Enrique Peña Nieto no ha tomado hasta ahora ninguna medida para corregir el fracaso rotundo que tuvo la administración anterior para atender la crisis humanitaria que viven los migrantes en su paso por nuestro país, señaló el representante de la Amnistía Internacional (AI) en México, Daniel Zapico. Aseguró que, según los reportes de los casos de migrantes, desde octubre del año pasado han aumentado los secuestros, la violencia sexual, el reclutamiento forzado por parte del crimen organizado, el tráfico de personas y el asesinato de migrantes en la República Mexicana y “Amnistía Internacional cree que la crisis va a empeorar. Al dar a conocer el informe actualizado sobre la situación de los migrantes en México, Zapico indicó que a pesar de llo, el actual gobierno mantiene el tema migratorio como “una cuestión secundaria” y los abusos contra los migrantes resultan “invisibles” para las autoridades. Necesario aplicar mecanismos académicos en el tema migratorio (Diario de Querétaro 12/03/13)César Solís/Diario del SurTapachula, Chiapas.- En el marco del inicio del tercer foro denominado "Migración y Género", realizado por la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), el director general de Extensión Universitaria en Tapachula, aseguró que a esta máxima casa de estudios le compete contribuir a exponer mecanismos de atención real al problema de la migración, que no solo se vive en Chiapas, también en todo el territorio nacional. Expuso que la Unach busca abordar los temas migratorios desde la perspectiva académica y científica, pues se trata de un fenómeno que va en efervescencia y se mantiene siempre como uno de los tenores a atender. Agregó que como estado fronterizo, se enfrentan distintas problemáticas migratorias que no solo son competencia de la entidad, sino de todo el país. Migrantes exigen al Estado acceso a recursos públicos de desarrollo social (La Jornada 13/03/13)Ciro Pérez Silva México, DF. La Red Mexicana de Líderes y Organizaciones Migrantes (Red MX) llamó al gobierno federal a pasar del discurso a los hechos en materia de atención y apoyo a los connacionales vecindados en Estados Unidos. Exigieron el respeto pleno a sus derechos políticos y acceso a los recursos públicos para el desarrollo social, bajo la premisa de que “antes que migrantes, somos mexicanos”. Migrantes llevan lucha al Congreso (El Universal 14/03/13)WASHINGTON (Agencias).— Más de un centenar de familias inmigrantes de Estados Unidos exigieron ayer en el Congreso una reforma migratoria que legalice a los indocumentados para salir del limbo legal y dejar de aplazar sus planes en las que describieron como “vidas diferidas”. Al concluir una gira por 19 estados y más de 90 ciudades, los inmigrantes compartieron durante una audiencia ante seis legisladores demócratas testimonios sobre lo que es vivir desde la clandestinidad y con el constante temor a ser deportados. Se reducirían visas familiares en EU como parte del acuerdo migratorio (El Economista 15/03/13)David Nakamura / The Washington Post Los hijos adultos casados y hermanos de inmigrantes legales serán eliminados de la lista de las llamadas tarjetas verdes. Senadores estadounidenses desarrollan planes que harían más difícil para los ciudadanos estadounidenses obtener visas para sus familiares, al mismo tiempo que simplificarían el camino para que más trabajadores extranjeros altamente calificados obtengan su residencia, coincidieron asesores y abogados familiarizados con las negociaciones sobre un acuerdo migratorio. Los planes, lo cuales van en contra de las políticas que han estado en vigor durante generaciones, son parte de las negociaciones en curso entre un grupo bipartidista de ocho senadores, cuyo proyecto de ley se espera que sirva como modelo para un acuerdo migratorio integral entre el Congreso y la Casa Blanca. EU: avanza negociación migratoria (El Universal 15/03/13)WASHINGTON (Agencias).— El grupo de senadores que elabora la hoja de ruta de la anunciada reforma migratoria en Estados Unidos estudia reducir el número de visados de reagrupación familiar para conceder más permisos de residencia a trabajadores con alta cualificación, informó ayer el diario The Washington Post. La medida forma parte de las que actualmente baraja el comité bipartidista formado por ocho senadores que tiene la misión de encontrar puntos de acuerdo entre republicanos y demócratas que permitan sacar adelante en el Congreso una versión actualizada de las leyes migratorias. EEUU toma forma en Cámara de Representantes (Terra.com.mx 15/03/13)WASHINGTON (Reuters) - Un grupo de la Cámara de Representantes compuesto por demócratas y republicanos está cerca de completar su trabajo en un proyecto de ley sobre una exhaustiva reforma migratoria que incluirá el camino a la ciudadanía para 11 millones de indocumentados que viven en Estados Unidos, dijeron asesores legislativos. Dos de las fuentes confirmaron que los negociadores siguen intentando alcanzar un acuerdo sobre la forma de afrontar la situación de trabajadores temporarios que llegan al país, muchos de ellos buscados por el sector agrícola. Remesas de inmigrantes a El Salvador bajan 4.6% en febrero Banco Central (Diario de Querétaro 15/03/13)ReutersSan Salvador.- Las remesas que los salvadoreños reciben de sus familiares en Estados Unidos cayeron en febrero un 4,6 por ciento en tasa interanual, informó el viernes el Banco Central. Las remesas, que son la base principal de la economía del empobrecido país centroamericano, sumaron 300.2 millones de dólares en febrero, frente a los 314.8 millones del mismo mes del año pasado. La institución financiera indicó que la reducción de las remesas se debe al incremento del desempleo hispano en los Estados Unidos, donde se estima residen 2,5 millones de salvadoreños.